



Pressemitteilung

Nr. 15 / 22. Jänner 2026

Geburtstage im Februar 2026

Runde Geburtstage in der Katholischen Kirche in Oberösterreich.

Am 1. Februar 2026

feiert Geistlicher Rat **Hubert Schmidbauer**, Pfarrer em., seinen 85. Geburtstag. Er stammt aus Kopfing und wurde 1967 zum Priester geweiht. Nach Seelsorgsposten in St. Marienkirchen bei Schärding, Eferding, Pichl bei Wels, Mondsee und Grein wurde Hubert Schmidbauer 1971 zum Pfarrprovisor von Molln bestellt. Von 1972 bis 1992 wirkte er dort als Pfarrer. Er übte auch den Dienst als Militärseelsorger aus und war als Militärkaplan bei einem UNO-Einsatz in Zypern. Seit 1994 lebt er in Weyregg am Attersee und stand noch für priesterliche Dienste zur Verfügung.

Am 4. Februar 2026

vollendet Konsistorialrat **Mag. P. Alfred Strigl OCist**, Zisterzienser des Stiftes Schlierbach, sein 85. Lebensjahr. Er wurde in Eggendorf im Traunkreis geboren, legte 1967 seine Ordensprofess ab und wurde 1972 zum Priester geweiht. Er war Religionsprofessor am Stiftsgymnasium Schlierbach und Geschäftsführer der Käserei und Glasmalerei des Stiftes. Von 1992 bis 2013 wirkte P. Alfred als Pfarrprovisor von Heiligenkreuz. Anschließend war er bis 2018 Seelsorger im Bildungshaus St. Georgen am Längsee in Kärnten. Nach seiner Rückkehr machte er priesterliche Aushilfen und wohnt jetzt im Altenheim Bruderliebe der Kreuzschwestern in Wels.

Am 8. Februar 2026

wird **Ing. Mag. Karl Sperker**, Pfarrer der Pfarre Steyrtal, 65 Jahre alt. Der gebürtige Kallhamer absolvierte die HTL und arbeitete einige Jahre als Bautechniker. Er trat dann in das Priesterseminar in Linz ein und empfing 1995 die Priesterweihe. Nach Kooperatorposten in Wartberg ob der Aist, Bad Ischl und Marchtrenk wirkte er von 2003 bis Ende 2024 als Pfarrer in Sierning. Zusätzlich war er Pfarrmoderator und Pfarrprovisor von Aschach an der Steyr (2008-2024), Pfarrmoderator von Steyr-Ennsleite (2013-2023), Pfarrmoderator und Pfarrprovisor von Steyr-Christkindl (2016-2020), Pfarradministrator von Schiedlberg (2018-2024) und Pfarrprovisor von Sierninghofen-Neuzeug (2021-2022). Als Dechant wirkte er im Dekanat Steyr (2019-2023) und im Dekanat Molln (2021-2024). Während seiner Kooperatoraktivität war Karl Sperker vier Jahre Diözesanseelsorger der Katholischen Arbeiter:innen-Jugend. Seit Jänner 2025 ist Karl Sperker Pfarrer der Pfarre Steyrtal.

Am 12. Februar 2026

feiert Geistlicher Rat **Mag. Johann Hötzeneder**, Pfarrer em., wohnhaft in Seewalchen, seinen 95. Geburtstag. Er wurde 1931 in Münzkirchen geboren und empfing 1962 die Priesterweihe. Nach Kooperatorposten in St. Georgen an der Gusen und Lenzing war er von 1971 bis 1983 Pfarrer in Pichl bei Wels und dann bis 1992 Pfarrer in Gampern. Anschließend hat er noch über Jahre in Seewalchen als Seelsorger gewirkt.

Am 12. Februar 2026

vollendet **Sr. M. Michaela Pfeiffer-Vogl**, Generalvikarin der Marienschwestern vom Karmel, ihr 70. Lebensjahr. Sie stammt aus Arbesbach im Waldviertel und trat mit 15 Jahren in den Orden der Marienschwestern vom Karmel ein. Sie ist diplomierte Gesundheits- und Krankenschwester und ausgebildete Heilmasseurin und Heilbademeisterin. Sr. Michaela übte diese Tätigkeiten in Döllach bei Liezen und in Bad Kreuzen aus. Von 1993 bis 2009 unterrichtete sie an den ordenseigenen Fachschulen für wirtschaftliche und soziale Berufe der Marienschwestern in Erla (NÖ). Sr. Michaela Pfeiffer-Vogl war von 1988 bis 1994 Generalvikarin der Ordensgemeinschaft, anschließend bis Juli 2024 Generaloberin und wirkt seither wieder als Generalvikarin. Sie ist auch Vorsitzende der Regionalkonferenz der Frauenorden in der Diözese Linz.

Am 13. Februar 2026

wird Konsistorialrat **P. Michael Wolfmair OCist**, Zisterzienser des Stiftes Wilhering, Pfarrer in Bad Leonfelden, 85 Jahre alt. Er wurde in Neußerling geboren, trat 1960 in das Stift Wilhering ein und wurde 1966 zum Priester geweiht. Anschließend war er Religionslehrer in Wilhering und Ottensheim und ist seit 1968 Seelsorger in Bad Leonfelden. Nach elf Jahren als Kooperator wirkt er dort seit 1979 als Pfarrer.

Am 23. Februar 2026

feiert Geistlicher Rat **Mag. P. Thomas Zöll OCist**, Zisterzienser des Stiftes Wilhering, Professor in Ruhe, seinen 65. Geburtstag. Er ist gebürtig aus Vorderweißenbach, trat 1979 in das Stift Wilhering ein und wurde 1986 zum Priester geweiht. Es folgte das Lehramtsstudium in Wien. Von 1989 bis 2023 war P. Thomas Professor für Psychologie und Philosophie sowie für Informatik am Stiftsgymnasium Wilhering. Von 1992 bis 2015 war er außerdem Kooperator in Oberneukirchen und wirkt seither als Kurat in der Pfarre Waxenberg.

Am 27. Februar 2026

vollendet **Sr. Thabita Maria (Klara) Königseder**, Missionsschwester vom Kostbaren Blut (CPS), ihr 85. Lebensjahr. Sie wurde in Haslach (Hochhausen) geboren und trat ins Kloster Wernberg ein. 1970 legte sie dort die Ewige Profess ab. 1974 ging sie in die Mission, ihr Einsatzland war Südafrika: Bis 1990 war die in Hauswirtschaft ausgebildete Sr. Tabitha Köchin in Mariannhill, dem größten Konvent des Ordens in Südafrika, von 1990 bis 2012 in Ixopo. Seit 2013 unterstützt sie als Haus- und Gartenhilfe die Gemeinschaft in Ixopo und sorgt dort bis heute für den Obstgarten.

Hinweis:

Von allen Geburtstags-Jubilar:innen liegt uns eine schriftliche Einverständniserklärung für die Weitergabe der Daten vor. Sollten Sie im Bedarfsfall eine solche Einverständniserklärung benötigen, dann können Sie diese gerne bei uns anfordern.